

# *Les femmes vénézuéliennes défendent le président de l'Assemblée Nationale face à une campagne de la droite*

---



Caracas, 30 janvier (RHC-PL) La Commission Nationale des Femmes du Parti Socialiste Unifié du Venezuela a condamné l'offensive médiatique menée au niveau international par les forces de droite contre le président de l'Assemblée nationale de ce pays, Diosdado Cabello.

Blanca Eekhout, responsable national de cette organisation politique, a signalé que cette nouvelle campagne vise à salir la révolution bolivarienne, qu'elle est lancée par un empire décadent et qu'elle est liée au trafic de drogues.

Blanca Eekhout a ajouté que les femmes vénézuéliennes soutiennent Diosdado Cabello contre les insultes et les calomnies proférées par la droite internationale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45198-les-femmes-venezueliennes-defendent-le-president-de-lassemblee-nationale-face-a-une-campagne-de-la-droite>



**Radio Habana Cuba**